

伯國の米作

四〇一

ふので終に佛國本土では失敗に歸した。しかし、ガズペ・エラ共和国では十三百五十六年已に灌溉用水制度を定めて行つた程米作は一時盛んであつたが、一千五百九十五年非衛生的作業によるイスパニヤでは一千五百七十五年市街地から五ミリヤスを距なければ米作を成す能はずとの法律を發布して居る。

西の以上述べたので米作は大體亞細亞から歐洲に傳播した年代及び順序が想像される。然らば余が茲に云ふて之する兩米諸國殊に伯國に移植された代には何時頃からかと調べる爲めに確な材料はないが、先づ北米農學者トマス氏の説では北米に來た最初の種子は一千六百九十四年マダガスカルで

幸運の結果である。

米は「アルケールが八十レース、チーク・マジオカ粉は「アルケール百二十レース」としてあり。尚ほカビトンゼ・ラール・ベルナルド氏が千七百九十七年サンバウロからミナスに轉任する時の報告書中にも、サンバウロ州の農業發達の情況を述べ最後にサンセバスクチオ・ウバッバ地方と上セバ・スチオ・モジ・モジ等の砂糖及び酒を製し、バラナグワイ地方は上米其他マンジオカの粉を多量に製造輸出する事に據て察するに、三世紀以前イグアベ地方を中心として一帶海岸地方即ち其の時交通尤も便であつた地方が盛に米作して居た事は想像するに難からず、是程歴史の古い米其物の性質

る、即ち第一は熱を以てする事で
顆粒を攝氏五十五度の温度を保つ
適當な燐房内に、顆粒を一時間半、
至二時間入れて置く、第二は二硫
炭素に依るのである。犯された珈
粒は密閉し得る場所へ置かねばな
ない、其他に壁にある凡ての間隙
窓や、戸を閉め得なければならな
そして隙間に紙か布で出来るだ
完全に目張をする、次に二硫化炭
素を入れて置く、するとその硫
は顆粒内の卵へ入り、孵つた虫な
殺してしまふし、又卵の孵化する
を妨げる。

時つ一なあ時は粒のいはこ 粒を堆觸、約害呼ア見科 は告の弱

あが

FUJISAKI & COMP.

種各品本日

東京本店 赤坂區溜池町卅三
支店 リオ・デ・ジャネイロ
支店 ベルナンブーコ

サントバウロ支店

Rua S. Bento No. 68-A
Tel. Cent. 2788-Caixa, 344
S. PAULO

藤崎商會

日本貿易株式會社

リオ支店

Rua Quintino Boa Vista, 81
Caixa, 1714 Tel. Cent. 3449
São Paulo

聖市出張所

Rua Candelária, 81
Caixa Postal, 1246
Rio de Janeiro

◆各種新種子◆

私共の店では烟のものや花物類一切
極上保険付の種子を歐洲から直輸入
して居ります、殊に雑貨の種子を専門とす
る。カナリア種とアルゼンチン種が専
門です。

天下の三大妙薬

A detailed black and white line drawing of a Napa cabbage head. The illustration captures the dense, crinkled texture of the outer leaves, which are tightly packed and have distinct wavy edges. The central core of the plant is visible, showing the thick stem and the smaller, more upright leaves growing from it. The overall shape is somewhat heart-like or rounded.

日本貿易株式會社

市出張所
Rua Quintino Bocayuva, 8
Caixa, 1714 Tel. Cent. 3-
São Paulo

卷之三

FUJISAKI & COMP.

種各品本日

藤崎商會

支本店 東京本店 赤坂區溜池町廿三
サヌ・バウロ支店 リオ、デ、ジャネイロ
Tel. Cent. 2788 Caixa, 344 ベルナンブーコ

種名品目

東京本店 赤坂區溜池町
リオ、デ、ジャネ
ベルナンブ

京本店 赤坂區 溜池町
藤崎商店 リオ・デ・ジヤネ
サン・バウロ ベルナンブ

ANTI GRIPPAES "MAURO"
錠劑 胃、リョウマチス、神經痛等諸症に特効保證、服薬後數分時にして頭
耳の痛み、齒痛等を鎮靜す。
ANTI RADICULICOS "MAURO"
錠劑 レイタ、間歇熱、濕地熱等各種熱病に用ひて全治百發百中、特にマラ
ニアに對しては學術的迅速根治法又經濟的療法として推奨さる全治
よりの奏効禮狀山の如し。
HEMATICOS "MAURO"
錠劑 血症及び貧血に基く諸病を根治す。本藥は補血筋肉を強壯ならしめ氣力
旺盛にする強壯藥中の王なり、使用法は容易に効能は確實。
DEPOSITARIOS GERAES: MAURO, ZICARDI & CIA.
Rma Victoria No. 35, São Paulo

化

いよ／日比谷座の幕あき
一一番目は奥議長彈劾

◆當の議長の濟し振り ◇

日比谷座四十六回興行の初日はいよいよ十二月二十六日午前十時開いた。何が扱て世間が不景氣風に慄へてゐる折柄とて流石議員連も空景氣もつけられず、元氣のないこと夥しい、只この中で莫迦に噪やいで元氣を見せてるのが革新俱樂部の面々で數年間衆議院階下一隅に「國民黨控室」と掲げられた名札が「革新俱樂部控室」と掛け替られた室内で、犬養尾崎の兩老を圍んで氣焰虹のやう、而も開會早々議長彈劾をやううこの意氣組だけにワイキラ騒ぎ、彈劾意見を纏めようと總會を開くと尾崎老「あり來りのあつさりした彈劾なら私は署名する」とすらお断りする、私の考へは、議長を彈劾するなら凡ゆる方法を講じて聞き一度否決されたからこそそれで鋒先を折るやうでは御免だ、私共は議長を辭職させるまで合法的手段で彈劾せねばならぬ、これ全く國家の爲の憲法擁護の爲めであるから……』とやる、何れも大賛成但し作戦は密なるを良しとす……で秘密會にした。

▲此の槍玉に上げられようと云ふベーロンシャ先生事奥議長閣下は何處風が吹くかと云つた調子で議長席に納まり返り「身體もこの分なら大丈夫ですがねエへへ」と苦笑を漏らし「私を彈劾するつて……ニ、ヽ、ヽ、ヽ」とまた苦笑を繰返して御座つた處へ大塊宗匠野田卯太郎老がヌックリやつて來て「身體はどうだい」と心配顔をして見せる、奥議長「イヤモウ大丈夫」と六尺ゆたかなつて男が心配し合つてゐる圖は漫畫にありさうだつた

●「石の花」論文で博士 ◇新化合物の發見

支那人が昔から腹痛の藥として使用してゐる、石の上に生へる苦様の、

石の花 花木の花と云ふ木衣類に屬する植物體東京電報、北米通信

◆議會に首相不出 ◇代理首相設置説

既報の如く加藤首相は病氣全快し日本第一般病中にても二十日の議會明けには自身出馬を聲明せし程であつたけれども、首相は到底議會の言論戰に奮闘するこゝ覺束なしして議會開期には自身出馬を聲明せし程であつた者の中首相代理設置説漸く濃厚となつた

◆日米條約不改訂 ◇田中次官聲明

田中新外務次官の言によれば當局は来る七月滿期の日米條約は改訂せず依然現條約を存續する意図らしい

◆退職將校の講習

軍縮實施の結果より生じたる陸軍退職將校の實業講習會に入學したる者百五十八名にして中に少將一名、大佐二名中佐三十九名ある

◆御學問開始 ◇進講

今年度御學問始めに當り攝政宮殿下御前講師は文學博士上田萬年、文學博士狩野直喜、法學博士小野振佐平次の三氏に決定した

◆九州福岡市大火

福岡市の盛り場なる東中洲に火災ありて八十戸焼失した松葉屋吳服店、九州劇場、氣電活動寫眞館も類焼

◆新大使の腹の中

所中尾萬三氏は十二月末々薬學博士の學位を授與される事になつた